

Littering, also das achtlose Wegwerfen von Abfällen im öffentlichen Raum, nimmt ständig zu und damit die Verschmutzung unserer Umgebung. Ein besonders drastisches Beispiel sind die riesigen Mengen an Plastik in den Weltmeeren. Zu den Verursachern gehört das Littering an Land, das wir auch in Österreich zur Genüge kennen.

Kurz vor Öffnung des Geschäfts stehen drei Angestellte vor dem Geschäft und rauchen eine Zigarette. Bevor sie sich anschicken, ins Geschäft zu gehen, werfen alle drei Damen ihre Zigarettenstummeln (weit) von sich - nicht ausgedrückt. Die Stummeln brennen am Parkplatz, wo sie gelandet sind, weiter.



Eine Gruppe Jugendlicher zieht gemeinsam durch den Park. Es ist heiß und sie stillen ihren Durst aus einer Aluminiumgetränkedose bzw. aus einer kleinen PET Getränkeflasche. Die Dose bzw. die Flasche ist schnell geleert, der nächste Abfalleimer 10 m entfernt. Die Jugendlichen lassen Dose und Flasche in den Rasen fallen.



Ein Herr eilt zur Arbeit und trinkt im Gehen einen „Coffee to go“ aus einem Becher. Leer getrunken wirft er einen Blick auf sein Handy und den Becher wirft er auf die Straße.

Achtloses Wegwerfen von Abfällen im öffentlichen Raum ist kein Kavaliersdelikt. Es ist rücksichtsloses und ungezogenes Verhalten.

Bevor Sie das nächste Mal ihren Zigarettenstummel oder Ihre Aludose oder Ihr Papiertaschentuch „gedankenlos“ fallen lassen, fragen Sie sich, ob Sie das in Ihrer Wohnung auch so machen. Das wäre dann Ihre Sache, ob Sie im Dreck leben wollen. Öffentlicher Raum gehört der Allgemeinheit und jeder von uns ist dazu verpflichtet, diesen sauber zu halten.

Werfen Sie Ihre Abfälle und Verpackungen ausschließlich in die aufgestellten Abfalleimer oder entsorgen Sie diese zuhause in der richtigen Tonne.